

## **8M: convocan a presentar trabajos por el Día de la Mujer**

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 18 Febrero 2025 12:39

---

La Oficina de la Mujer lanzó una convocatoria destinada a todo el personal judicial interesado en presentar trabajos en alusión y referencia al Día Internacional de la Mujer, que se conmemora todos los 8 de Marzo de cada año.

La iniciativa, que fue aprobada por el Superior Tribunal de Justicia, alcanza al personal judicial de Formosa de las tres circunscripciones y consiste en la elaboración de relatos, historias, poemas, cuentos, ensayos en general, logos con un lema, entre otros; utilizando la creatividad y asegurándose de transmitir siempre un mensaje positivo y auténtico.

El objetivo del concurso es promover y difundir mensajes que impulsen la toma de conciencia, generando instancias de reflexión para fortalecer y fomentar el respeto, el valor y el reconocimiento igualitario entre todas las personas.

Una vez cerrada la convocatoria y antes del 8 de Marzo, se seleccionará una presentación para ser publicada en la página. Además, para reconocer el compromiso se hará entrega de un regalo.

Los trabajos podrán ser remitidos hasta el 28 del mes y año en curso al siguiente mail: [omcapacitacion@jusformosa.gob.ar](mailto:omcapacitacion@jusformosa.gob.ar). Los concursantes deberán dejar su nombre y dependencia. El jurado estará integrado por la ministra del Superior Tribunal de Justicia, María Claudia Fernández y el equipo de la Oficina de la Mujer.

### **Mujer del Año**

Por otra parte, la directora de la OM María Silvia Zaragoza, informó que en simultáneo se comenzó a desarrollar una votación para elegir a la mujer del año, destacada por su trabajo y compromiso en pos de garantizar una justicia con perspectiva de género.

El concurso es abierto para el personal judicial de las tres circunscripciones y quienes deseen participar del mismo deberán dirigirse al link que se encuentra en el Portal Interno de este sitio web.

Bajo el lema: "Sigamos dando pasos para hacer historia", desde la Oficina de la Mujer se invitó a todo el personal judicial a sumarse a estas convocatorias, como una muestra de participación y adhesión a una fecha tan sensible e importante para todas las mujeres.

8 Marzo

# DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Participa en la  
**CONVOCATORIA 8M 2025**

## OBJETIVO

Promover y difundir mensajes que impulsen la toma de conciencia, generando instancias de reflexión para fortalecer y fomentar el respeto, el valor y el reconocimiento igualitario entre todas las personas.

## PREMIO

- Se seleccionará una presentación para ser publicada en la página.
- Además, para reconocer el compromiso se hará entrega de un regalo.

## BASES

Todo el personal del Poder Judicial de la Provincia de Formosa podrá participar, creando una presentación en relatos, historias, poemas, cuentos, ensayos en gral, logos con un lema, entre otros. Utilizando la **creatividad** y asegurándose de transmitir siempre un mensaje positivo y auténtico.

**Recepción:** Se recepcionaran los trabajos al mail [omcapacitacion@jusformosa.gob.ar](mailto:omcapacitacion@jusformosa.gob.ar), recordá dejarnos tu nombre y dependencia.

Tenes tiempo de enviar hasta el 28/02/2025.

**Jurado:** Estará integrado por el equipo de la Oficina de la Mujer y la Sra. Ministra Dra. María Claudia Fernández.

"Sigamos dando pasos  
para hacer HISTORIA"